

2. Question de Monsieur Eric PLATTEAU, conseiller communal, du 24 octobre 2015 -- Vraag van de heer Eric PLATTEAU, gemeenteraadslid, van 24 oktober 2015.

Le projet du skatepark à Schaerbeek.

Quelles sont les options à l'étude pour le projet du Skatepark suite à l'interpellation citoyenne?

Quel est le timing exact des différentes phases de ce projet?

Quelles sont les suites de votre engagement sur ce dossier pris en 2014?

Réponse : (Resté sans réponse)

Voici la réponse du service des sports :

Quelles sont les options à l'étude pour le projet du skatepark suite à l'interpellation citoyenne ?

Dans un premier temps, nous avons proposé à l'étude le parc de la Jeunesse et le parc Rasquinet.

Mais le Parc de la Jeunesse est un site classé et le parc Rasquinet à déjà un projet finalisé de réhabilitation.

Ensuite, nous avons émis la possibilité sur la place Gaucheret mais les nuisances pour les riverains seraient trop importantes.

Nous avons proposé dès lors le projet de l'E40. C'est un retour d'une partie des bandes de l'autoroute qui reviendraient à la commune.

Ce projet est à l'étude mais nous attendons encore des informations de la Région

Ce site semble convenir au vu de son accessibilité et du faible impact des nuisances sonores auprès des riverains.

Quel est le timing exact des différentes phases de ce projet ?

Actuellement, aucun timing précis n'est déterminé car le projet est à l'étude.

Cependant, le Cabinet de Mr Kose a déjà inscrit une demande de subsides auprès de la Région pour 2018.

Nous sommes toujours à la recherche d'un espace avec le moins nuisances possible et avec un accès aisé.

Nous pensons toujours à l'espace E 40 mais nous attendons toujours de la Région un timing sur l'évolution de leur dossier.

Quelles sont les suites de votre engagement sur ce dossier pris en 2014 ?

Etant donné que le Service des sports à pris connaissance du dossier le 12 décembre 2014, je parlerais plus de l'année 2015.

Le service des sports n'a pris aucun engagement pour ce dossier car ce n'est pas le service qui peut prendre ce genre d'initiative.

Cependant, le service est en contact régulier avec Mr Delville et le Service étudie la possibilité d'un tel projet. La décision finale ne lui revient pas.

Le Service n'a reçu de Mr Delville un projet sur le parc de la Jeunesse qu'en mai 2015, mais comme le site n'a, pour le moment, pas été retenu, ce projet est toujours à l'étude.